



Pour diffusion immédiate

Carol Jones, boursière du programme de soutien aux pratiques émergentes de Longueuil

Longueuil, le 21 mars 2012 - Le Conseil des arts de Longueuil (CAL), le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) et la Conférence régionale des élus (CRÉ) de l'agglomération de Longueuil sont heureux d'annoncer que l'artiste en arts de la scène, **Carol Jones**, a reçu la bourse de 15 000 \$ pour son projet **La Cordonnère de la Place** dans le cadre du programme de soutien aux pratiques émergentes.

La Cordonnère de la Place, en référence au livre *La Cordonnère* de l'écrivaine québécoise Pauline Gill, se veut un conte traversant les époques et les continents. Le développement de l'œuvre fera appel à la danse, au théâtre et à la musique corporelle - une technique de percussions corporelles associant divers styles d'expressions rythmiques de la batterie, domaines de prédilection de l'artiste longueuilloise, **Carol Jones**. Danseuse jazz et comédienne de formation, Madame Jones œuvre dans le milieu artistique depuis plus de vingt ans. Elle est reconnue notamment pour sa pièce de danse-théâtre percussion, *FREE*, une fugue d'esclaves survivants de la traite moderne des êtres humains, qui a été présentée à la salle Carpe Diem du Carré Théâtre en 2010, et qui sera reprise à Montréal prochainement.

Rappelons que le programme **Soutien aux pratiques émergentes** vise à offrir aux artistes et aux écrivains professionnels de Longueuil un soutien financier de 15 000 \$ pour la réalisation d'une œuvre qui repousse les frontières disciplinaires et représente un champ de recherche et de réflexion pour des formes d'art atypiques et hors normes. Ce programme est le fruit d'un partenariat entre le Conseil des arts de Longueuil, le CALQ et la CRÉ de l'agglomération de Longueuil qui versent chacun 15 000 \$, pour un investissement total de 45 000 \$, sur une période de trois ans devant se terminer en 2014.

La prochaine date d'inscription à ce programme sera annoncée cet automne.

Conseil des arts de Longueuil

Troisième conseil des arts municipal à voir le jour en 2011 après ceux de Montréal et de Saguenay, le Conseil des arts de Longueuil a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique des artistes et des organismes sur le territoire de la ville de Longueuil. Le deuxième appel de bourses et de subventions du Conseil des arts de Longueuil est présentement en ligne au www.conseildesartsdelongueuil.ca.

Conseil des arts et des lettres du Québec

Le CALQ soutient dans toutes les régions du Québec la création, l'expérimentation et la production dans les domaines des arts et des lettres et en favorise le rayonnement au Québec, au Canada et à l'étranger. Pour en connaître davantage sur le CALQ : www.calq.gouv.qc.ca

Conférence régionale des élus de l'agglomération de Longueuil

La Conférence régionale des élus (CRÉ) de l'agglomération de Longueuil est un pôle de concertation favorisant le développement régional pour l'essor de la collectivité dans les sphères de l'économie, du savoir et de la qualité de vie, dont la culture. www.credelongueuil.org

Source et information :

Christian LaForce, directeur général

Conseil des arts de Longueuil

claforce@conseildesartsdelongueuil.ca

450 463-7100 poste 3688